

Radio Granada

CADENA
SERSER2 dial
m80! Radiolé
escucha con nosotros la vida

Noticias

Deportes

Cultura y Ocio

SER Cofrade

Es Tiempo de Toros

Fonoteca

Participación

RSS de las noticias

Síguenos en Twitter

Síguenos en facebook

Jueves, 31 de Mayo de 2012

Pedro García toma posesión como decano de Ciencias del Trabajo

30/05/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Edición



El próximo jueves, 31 de mayo, a las 13 horas se va a celebrar en el Salón de Rectores del Hospital Real, el acto de toma de posesión del decano de la Facultad de Ciencias del Trabajo, Pedro A. García López.

El acto estará presidido por el rector, Francisco González Lodeiro, y contará con la intervención de Rossana González, secretaria general de la Universidad de Granada, y Antonio Delgado Padial, decano saliente de la Facultad de Ciencias del Trabajo.

Pedro A. García López fue elegido el 7 de mayo, en Junta de Centro, como nuevo decano de la Facultad de Ciencias del Trabajo, con mayoría absoluta y siendo candidato único.

Pedro A. García López es profesor titular de la Universidad de Granada desde 1997. Ha desempeñado diversos cargos en la Universidad de Granada, entre los que destaca haber sido, durante 8 años, vicedecano de Ordenación Académica y Calidad Docente de la misma Facultad.

Ha sido distinguido recientemente por la Universidad con el Premio de Excelencia Docente en el área de Ciencias en su tercera edición. Ha actuado como investigador en 14 proyectos de investigación de organismos diversos, algunos con empresas, ha dirigido 3 tesis doctorales, es autor de 4 libros y 5 capítulos de libro sobre temas de su especialidad y, asimismo, es autor de 38 artículos científicos, 14 de ellos en revistas de máximo nivel.

Comparte

0 Me gusta 0



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <abbr title=""> <acronym title=""> <blockquote cite=""> <code> <del datettime=""> <i> <q cite=""> <strike>

sigue en directo la emisión de
SER Radio Granada
escucha con nosotros la vida

@radiogranada en Twitter

Una clase en mitad de la naturaleza para conocer el entorno <http://t.co/7UoyWTG9> 42 minutes ago

Sierra Nevada acaba de ser designada sede del Campeonato del Mundo de Snowboard de 2017 Enhorabuena #Granada 52 minutes ago

Ogijares se hace bilingüe en el III English Camp <http://t.co/JxriYACi> about an hour ago

Titeres, toros, fiesta de la Cerveza de Ideal... Actualizada agenda cultura para hoy en <http://t.co/FhQ6OZnu> about an hour ago

la web de
SER cofrade

Homenaje a
CARLOS CANO

últimas noticias en Radio Granada

La FIS concede a Sierra Nevada el Mundial de Snowboard para 2017

La asamblea de la Federación Internacional de Esquí (FIS) ha acordado en Corea del Sur [Leer más](#) →

Proveedores de la Diputación se querellan contra la diputada de Desarrollo por impago doloso

Los proveedores del plan de intervención en Marruecos denominado 'Proyecto Magrec', impulsado la pasada legislatura [Leer más](#) →

El PP rechaza incorporar el ramal Lorca-Baza-Guadix al Corredor Mediterráneo

El PP ha rechazado esta tarde en el Congreso de los Diputados la incorporación del [Leer más](#) →

La feria del Corpus tendrá finalmente 72 casetas, el mismo número que en 2011

El recinto ferial de Almanjáyar contará con 72 casetas para las fiestas del Corpus, el [Leer más](#) →

Un nuevo sistema informático permite determinar el nivel de ruido que soportará una calle en el futuro

Científicos de la Universidad de Granada han diseñado un nuevo sistema informático que permite determinar [Leer más](#) →